

7 au 11 mai 2018

86^e
congrès de
L'ACFAS

UQAC

Célébrer la pensée libre

C'est avec enthousiasme que
l'Université du Québec à Chicoutimi
vous convie à venir *Célébrer la pensée libre*
au Saguenay–Lac-Saint-Jean dans le cadre
du 86^e congrès de l'Acfas qui se tiendra
du 7 au 11 mai 2018.

Le thème de la pensée libre, valeur cardinale
de la recherche scientifique, sera au coeur des
conférences et des activités de partage et de
diffusion des connaissances qui seront proposées
aux chercheurs francophones de partout au monde.

Nous vous invitons donc à prendre part
à une semaine de célébrations du savoir
sous toutes ses formes, sur notre campus
principal, situé entre le magnifique fjord du
Saguenay et le majestueux lac Saint-Jean.

Au plaisir de vous accueillir chez nous!

**VENEZ NOUS RENCONTRER À
NOTRE KIOSQUE, PAVILLON LEACOCK.**

UQAC